

Ä16 zu A8NEU9: Stadtentwicklung & Verkehr

Antragsteller*innen sotiria Luedtke

Text

Von Zeile 197 bis 198 einfügen:

wir gespannt auf die Ergebnisse der Potentialanalyse und machen unsere Unterstützung von deren Ergebnissen und Fakten abhängig.

Wir wollen eine Straßenbahn ohne Schienen und Fahrer, nur mit Oberleitungen, die kostenlos auf der Altstadtinsel fährt. Für die gesamte Stadt könnten auch alle Bürger über das 60. Lebensjahr kostenfrei die Straßenbahn nutzen.

Begründung

<https://www.berliner-zeitung.de/zukunft-technologie/strassenbahn-benoetigt-keine-schienen-li.2867>

Eine Straßenbahn nach Chinesischen Vorbild könnte auch für Lübeck umsetzbar und attraktiv sein. Es würden teure Schienenbaumaßnahmen entfallen und die Kosten senken. Somit wäre die Bahn wirtschaftlicher und umsetzbarer und für jedermann attraktiv.